
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Massi-
mo Mari, Marco Manzoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatri-
ce Bensi.

Assenti giustificati: Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Sabrina Nencioni, Andrea Poli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 43
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Passigli in merito al-

l'aggiornamento del Regolamento ITKI ed avanzamento prati-
ca riconoscimento c/o UNESCO.

Il Consigliere Passigli illustra e dà lettura dell'interrogazione di cui 
in oggetto, allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostan-
ziale.

Risponde il Sindaco affermando che nel nuovo Statuto è inserito an-
che il Regolamento stesso; è già stato avviato l'iter per il riconoscimento 
da parte dell'UNESCO, una procedura abbastanza lunga e per la quale 
occorrono almeno un paio d'anni. L'ITKI  è stato presentato ufficialmen-
te all'UNESCO a Parigi, in occasione di una conferenza alla quale è inter-
venuto  il  Prof.  Laureano.  Prossimamente  verrà  stipulata  un'apposita 
convenzione tra l'UNESCO e l'ITKI, come primo passo verso il riconosci-
mento. Dà quindi lettura dei nominativi designati alle varie cariche.

Replica il Consigliere Passigli ricordando l'iter in Consiglio Comu-
nale per l'approvazione di questo Statuto e mette in chiaro che, nell'ulti-
ma votazione, era stato evidenziato come il Regolamento necessitasse di 
una modifica, a seguito delle integrazioni apportate allo Statuto. A suo 
parere, il Regolamento non è compreso nello Statuto e chiede quindi che 
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l'Amministrazione riporti questo argomento in Consiglio Comunale per 
le necessarie modifiche. Circa le cariche sociali, fa presente come nello 
Statuto si prevedano anche ulteriori figure che, a tutt'oggi, sembra non 
siano state nominate (ad esempio, il Segretario Generale) e quindi chiede 
se queste nomine siano o meno già avvenute. Si dichiara pertanto insod-
disfatta della risposta fornita dal Sindaco.

Firmati all'originale:

             IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 15 giugno 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


